



Paris, le 17 février 2019

Veillez trouver ci-dessous la réaction de Patrick Chamboredon, Président du Conseil national de l'Ordre des infirmiers, suite à la démission de Madame Agnès Buzyn, Ministre de la Santé et des Solidarités, et la nomination de Monsieur Olivier Veran pour la remplacer.

« Nous tenons à saluer le travail réalisé par Madame Agnès Buzyn qui, en tant que Ministre de la Santé et des Solidarités, a eu le mérite d'être à l'écoute de toutes les professions de santé, médicales comme paramédicales. Le Conseil national de l'Ordre des infirmiers a ainsi pu l'alerter, la sensibiliser et travailler à de nombreuses occasions avec ses équipes et les services de son Ministère sur les mesures à mettre en œuvre pour revaloriser la profession infirmière et faire évoluer les textes réglementaires qui encadrent son exercice. La mise en place de la pratique infirmière avancée, l'instauration de la certification pour tous les professionnels de santé, ou encore la possibilité pour les infirmiers de prescrire et d'adapter des posologies constituent quelques premiers exemples d'avancées récentes qui doivent nous encourager à poursuivre nos efforts afin de construire avec les pouvoirs publics la profession infirmière de demain. Il reste tant à faire pour permettre aux infirmiers de répondre davantage aux évolutions des besoins des patients.

Nous souhaitons tous nos vœux de réussite à Monsieur Olivier Veran dans ses nouvelles fonctions, et sommes à sa disposition ainsi qu'à celle de ses équipes pour poursuivre et accélérer la dynamique engagée avec son prédécesseur, afin de travailler à la pérennité ainsi qu'à l'évolution du système de santé. »

CONTACT PRESSE

Adrien DE CASABIANCA
Responsable relations médias
06 30 30 34 84